



#VAPORMÉXICO

Estira PAN la coalición

SERÁ HASTA LA VOTACIÓN EN EL SENADO QUE SE DECIDA SI ROMPEN

POR E. CASTILLO Y A. GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La fracción parlamentaria del PAN y el partido definirán si concluye la coalición Va por México hasta después de que se discuta y vote en el Senado la reforma constitucional que amplía hasta 2029 la participación del Ejército en tareas de seguridad pública, adelantó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y legislador panista, Santiago Creel.

"Vamos a tomar esa decisión después de la votación que se lleve a cabo en el Senado, si es que llega al Senado... Lo ideal sería que no se votara a favor desde la

Cámara de Diputados, y en todo caso si se vota aquí, los senadores, el bloque opositor allá podría ser la labor de contención, para que no pase la reforma en el Senado, una vez que estos dos acontecimientos ocurran vamos a volvernos a reunión en el partido y tomar ya una decisión al respecto", señaló Creel en entrevista.

El líder parlamentario señaló que buscarán sostener la alianza con el PRI, pero dijo que no pueden dejar pasar que no les informaron sobre la presentación de la iniciativa y que rompieron el acuerdo de no aprobar ninguna reforma constitucional y menos encaminada a la militarización del país.

MORENA Y PRI

- 1 • El líder nacional de Morena, Mario Delgado, avaló ayer al PRI.
- 2 • Aplaudió la aprobación del dictamen de reforma constitucional.
- 3 • El PRI está en una nueva etapa a favor del pueblo de México, dijo.

EN JUEGO

2 ENTIDADES TENDRÁN ELECCIONES EN 2023: EDOMEX Y COAHUILA.

113

MIL ELEMENTOS TIENE LA GUARDIA NACIONAL.

FOTO: CUARTOSCURO





su esposa, la escritora Beatriz Gutiérrez Müller, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, y de la Marina, Rafael Ojeda, entre otros miembros del gabinete legal y ampliado.

También asistieron el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, los presidentes de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y del Senado, Alejandro Armenta.

Se realizó una salva de fusilería para honrar la memoria de los Niños Héroes, que ofrendaron su vida en defensa de la patria, y López Obrador depositó una ofrenda floral. ●

TRADICIÓN DE LA PATRIA

- 1 • AMLO montó guardia de honor en el Altar a la Patria.
- 2 • La cadete Karen Pradel Blancas recordó a los héroes.
- 3 • Llamó a crear una sociedad democrática y comprometida.

3
HISTORIA DE UNA BATALLA

7
MIL EFECTIVOS HABÍA EN EL EJÉRCITO DE EU.

800
SOLDADOS MEXICANOS ENFRENTARON AL ENEMIGO.

3
BATALLAS SE HABÍAN DADO ANTES DE CHAPULTEPEC.

6
CADETES DEL COLEGIO MILITAR MURIERON EN BATALLA.



● **OFRENDA.** El presidente López Obrador rindió honores a los cadetes caídos del Colegio Militar.